## En una parroquia de Costa Rica: Bendición de la imagen de San Josemaría.

Como fruto de la devoción a San Josemaría en una parroquia costarricense, su imagen quedó expuesta al culto en la iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe, San José, el pasado domingo 13 de febrero.

17/02/2005

Ante una numerosa concurrencia que asistió a la solemne concelebración eucarística, Mons. Luis Baura de la Peña, Vicario Regional del Opus Dei en Costa Rica bendijo la imagen de San Josemaría que quedó expuesta al culto público en la iglesia de Guadalupe, en San José.

Antes de que comenzara la Santa Misa, el párroco de Guadalupe, Pbro. Carlos Humberto Rojas recordó que desde muy joven conoció la vida de San Josemaría y que desde entonces le tiene especial devoción. Contento con que la bendición de la imagen haya tenido lugar al comienzo de Cuaresma, el presbítero terminó diciendo que el santo ayudará a los fieles de la parroquia a vivir mejor este tiempo litúrgico. Durante los tres días previos a la concelebración quiso que en su parroquia se celebrara un triduo de preparación. En una de las homilías de esos días

habló de San Josemaría como un santo que tenía el don de la confesión y que eso lo habían heredado los sacerdotes del Opus Dei.

Ernesto Maduro, de religión judía, asistió a la Santa Misa. Comentó: "Me parece muy oportuno este reconocimiento. El hecho de tener una imagen de San Josemaría en una iglesia de una comunidad numerosa como la de Guadalupe es como un homenaje a la trayectoria y al impacto que han tenido sus enseñanzas en Costa Rica."

Doña Mariette de Castro, feligrés de Guadalupe mencionó que todos los jueves viene a esta iglesia para la Adoración del Santísimo. Conociendo el gran amor que tenía San Josemaría por la Eucaristía, la imagen del santo le ayudará a vivir mejor su devoción eucarística. Otra persona que reside cerca de la iglesia, doña Hilda de

Jiménez mencionó emocionada que en este año dedicado a pedir por las vocaciones, aprovechará para acudir a San Josemaría para que muchos más muchachos encuentren su vocación al sacerdocio. Doña Hilda es una de las personas que, junto a otras más, recolectaron fondos para donar la imagen del santo.

"Yo le tengo mucha devoción, me ha hecho varios favores y su imagen en la parroquia ayudará a que más personas le recen" comentó Andrés González, estudiante de primer año de ingeniería mecánica. Una señora en silla de ruedas, vecina de Santa Ana asistió con su esposo a la Sta. Misa. Comentaron que no han tenido contacto con el Opus Dei pero que encomendaron al santo la situación muy grave en la que se encontraba ella y que le deben a su intercesión la recuperación. La noticia de la bendición de la imagen les llegó a

través de un programa de Radio *Fides*.

La devoción a San Josemaría está extendida por las siete provincias del país. Otra imagen de San Josemaría, visitada por los fieles, se encuentra en la iglesia de San Pedro de Montes de Oca, en la capilla lateral derecha. El día siguiente de la canonización de San Josemaría que tuvo lugar el 6 de octubre de 2002, Juan Pablo II le llamó "el santo de lo ordinario".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cr/article/en-unaparroquia-de-costa-rica-bendicion-dela-imagen-de-san-josemaria/ (20/11/2025)